



MESA DIRECTIVA DE EDUCACIÓN  
REUNIÓN REGULAR  
2309 TULARE STREET  
SALA DE JUNTAS, SEGUNDA PLANTA  
FRESNO, CA 93721-2287  
[board.fresnounified.org](http://board.fresnounified.org)

**AGENDA**  
**MIÉRCOLES, 24 DE MAYO DE 2023**  
**\*4:30 P.M. (SESIÓN CERRADA) \*6:30 P.M. (SESIÓN ABIERTA)**

\*LOS TIEMPOS DESIGNADOS PARA LOS TEMAS DE CONFERENCIA/DISCUSION SON ESTIMACIONES.

Nota: Habrá estacionamiento disponible para las reuniones de la Mesa Educativa después de las 5:00 P.M. en el Pabellón de Estacionamiento de la Calle N, ubicado en la esquina sureste de las calles Tulare y "N" entrada por la calle "N". Los asistentes a la reunión de la Mesa Educativa sin tarjetas clave deben informar al encargado de la cabina de estacionamiento. Por favor, NO saque un boleto. Además, la Ciudad de Fresno no hará cumplir los parquímetros de calle en esta zona después de las 6:00 P.M, de lunes a viernes.

Para la seguridad de todos los que asisten a la Reunión de la Mesa Educativa de Fresno, todos los que ingresan a la Sala Administrativa de Educación están sujetos al escaneo de detectores metálicos. El uso de detectores metálicos está aprobado bajo la Política de la Mesa Directiva 5145.12. No se permitirán los siguientes artículos: alcohol, drogas ilegales, cuchillos o armas de fuego.

En cumplimiento de la Ley de Estadounidenses con Discapacidades, las personas que requieran asistencia especial para acceder a la sala de reuniones de la Junta, para acceder a los documentos escritos que se discuten en la reunión de la mesa, o para participar de otra manera en las reuniones de la Mesa, por favor póngase en contacto con el Presidente de la Mesa o la Oficina de la Junta al 457-3727. La notificación al menos 48 horas antes de la reunión permitirá al distrito hacer arreglos razonables para garantizar la accesibilidad a la reunión de la Junta y proporcionar las adaptaciones, ayudas auxiliares o servicios necesarios.

Todo miembro del público que desee dirigirse a la Mesa Educativa deberá presentar una tarjeta de orador en la que se especifique el tema o temas que desea tratar. La tarjeta debe presentarse antes o durante la consideración del tema por parte de la Mesa Educativa.

De acuerdo con el Reglamento de la Mesa Educativa 9322, los estudiantes y los padres / tutores pueden solicitar que la información del directorio o información personal (como se define en el Código de Educación 49061 y / o 49073.2) ser excluidos de las actas haciendo una solicitud por escrito al Superintendente o Secretario de la Mesa Directiva.

Hay materiales públicos disponibles para inspección pública en nuestro sitio web en: [board.fresnounified.org](http://board.fresnounified.org)

SERVICIOS DE TRADUCCIÓN: Disponible en español y hmong en la sala de reuniones bajo petición.

**\*4:30 P.M.**

**JURAMENTO DE LEALTAD**

El estudiante John Salas y los patólogos del habla y el lenguaje Carl D'Souza y Misty Carlson dirigirán el saludo a la bandera.

**OPORTUNIDAD** para comentarios públicos sobre los asunto de la agenda de la sesión cerrada.

**RECESO** para Sesión Cerrada para discutir los siguiente:

1. Expulsiones de estudiantes de conformidad con la Sección 35146 del Código de Educación.
2. Conferencia con el negociador laboral - (Sección 54957.6 del Código de Gobierno); Negociador(es) del Distrito Escolar Unificado de Fresno: David Chavez y Paul Idsvoog; Organizaciones de Empleados: FTA, CSEA, Capítulo 125, CSEA, Capítulo 143, SEIU, Local 521, FASTA/SEIU, Local 521/CTW, CLC, Fresno Unified Building & Construction Trades/FTA; International Association of Machinists and Aerospace Workers (IAMAW), Empleados no representados: Todos los empleados directivos, confidenciales y supervisores.
3. Disciplina/despido/liberación/reasignación/renuncia del empleado público.
4. Empleo público/nombramiento - (Sección 54957 del Código Gubernamental).
  - a. Asistente del Superintendente
  - b. Oficial ejecutivo
  - c. Director
5. Conferencia con el Asesor Jurídico - Litigios previstos/pendientes/amenazados (Sección 54956.9(d)(2) del Código Gubernamental).
  - a. Caso potencial (1)

**\*6:30 P.M., RECONVOCAR** e informar las medidas tomadas durante la sesión cerrada, si las hubiera.

**JURAMENTO DE LEALTAD**

Joseph Aquino, miembro estudiantil, liderará el saludo de la bandera.

**ESCUCHAR Informes de los Representantes de la Junta Estudiantil**

Escuche los comentarios e informes de los representantes de la Mesa Educativa de Estudiantes de la escuela preparatoria Edison. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

**RECONOCER Representantes de la junta estudiantil para el año escolar 2022/23**

La Mesa Directiva de Educación y el Superintendente desean reconocer a los miembros de la Mesa Educativa Estudiantil Joseph Aquino, de la escuela preparatoria Hoover, y Kristen Laus, de la preparatoria Sunnyside, por servir en la Mesa Educativa durante el año escolar 2022/23. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

## Informe del Superintendente

### COMUNICACIÓN DE LA MESA DIRECTIVA/SUPERINTENDENTE

#### **OPORTUNIDAD para comentarios públicos sobre los elementos de la agenda de consentimiento**

**TODOS LOS PUNTOS DEL AGENDA DE CONSENTIMIENTO** son considerados rutinarios por la Mesa Directiva de Educación y se actuará por una sola moción. No habrá discusión separada de los temas a menos que un miembro de la Mesa Educativa lo solicite, en cuyo caso, los elementos serán considerados después de la aprobación del Orden del Día de Consentimiento.

#### **A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO**

##### **A-1, APROBAR Lista de Personal**

Incluido en las carpetas de la Mesa Directiva esta la Lista de Personal, Apéndice A, tal como se presentó. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: no hay impacto fiscal en el distrito en este momento. Persona de contacto: David Chavez, teléfono 457-3548.

##### **A-2, ADOPTAR Conclusiones de Hecho y Recomendaciones de la Junta Administrativa del Distrito Escolar de Fresno**

La Mesa Educativa de Educación recibió y consideró las Conclusiones de los Hechos y las Recomendaciones de los Paneles Administrativos del Distrito resultantes de las audiencias sobre casos de expulsión y readmisión realizadas durante el período transcurrido desde la reunión ordinaria de la Mesa Educativa del 10 de mayo de 2023. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

##### **A-3, APROBAR Actas de la reunión previa**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluyen los borradores de las actas del taller de la Mesa Directiva de Educación del 20 de abril de 2023 y la reunión regular de la Mesa Educativa del 26 de abril de 2023. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito. Persona de contacto: Superintendente Dr. Robert G. Nelson, teléfono 457-3884.

##### **A-4, ADOPTAR la resolución que proclama mayo de 2023 como el Mes de una mejor audición y habla**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye una Resolución que reconoce a Mayo de 2023 como el Mes de la Mejor Audiencia y el Habla. El Distrito Escolar Unificado de Fresno insta a todas las escuelas y ciudadanos individuales a

## **A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO - continuación**

participar en el Mes de la Mejor Audición y Habla para estar mejor educados y unirse para crear conciencia y conocimiento sobre los trastornos de la comunicación. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal en el distrito. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

### **A-5, ADOPTAR Resoluciones que Delinean Agentes Distritales Autorizados para Firmar en Nombre del Distrito Escolar Unificado de Fresno**

Incluidas en las carpetas de la Mesa Educativa están las Resoluciones 23-51 a 23-66 presentadas para su adopción para actualizar a los funcionarios autorizados para firmar varias transacciones comerciales en nombre del Distrito Escolar Unificado de Fresno. Estas resoluciones serán efectivas para el período que comienza el 24 de mayo de 2023, hasta que sean revocadas o reemplazadas. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

### **A-6, APROBAR Programas de gestión certificados revisados 2022/23**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluyen los Programas salariales de gestión certificados revisados de 2022/23. El motivo por el que se presentan las escalas salariales revisadas del año en curso para su aprobación es proporcionar una escala salarial aprobada por la mesa directiva que esté disponible públicamente, según lo exigen las reglamentaciones de CalSTRS y CalPERS. La aprobación anual de la mesa educativa de los programas de salarios de los empleados es consistente con las mejores prácticas y es recomendada por el Superintendente de Escuelas del Condado de Fresno. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Hay suficientes fondos disponibles en el presupuesto del distrito. Persona de contacto: David Chavez, teléfono 457-3548.

### **A-7, APROBAR el programa de salario por hora nominal Y clasificado 2022/23 revisado**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye el Programa de salarios por hora nominal Y clasificado revisado 2022/23. La razón para someter a aprobación el Programa de salarios por hora nominal Y clasificado 2022/23 revisado, es proporcionar un programa salarial aprobado por la Mesa Educativa, disponible públicamente según lo requerido por CalSTRS y las regulaciones de CalPERS. La aprobación de la Mesa Educativa de los programas salariales de los empleados, es consistente con las mejores prácticas, y es recomendada por el Superintendente de Escuelas del Condado de Fresno. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles en el presupuesto de Recursos Humanos. Persona de contacto: David Chávez, teléfono 457-3548.

## **A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO - continuación**

### **A-8, APROBAR el programa de salario por horas de operaciones revisado 2022/23**

Incluido en las carpetas de la Mesa Educativa se encuentra el Programa de Salario por Hora de Operaciones 2022/23 revisado. Esto está de acuerdo con el Acuerdo Tentativo entre el Distrito Escolar Unificado de Fresno y el Sindicato Internacional de Empleados de Servicios, Local 521 con respecto al Acuerdo Tentativo negociado por las partes para resolver total y finalmente las negociaciones del contrato sucesor de las partes para el año escolar 2022/23. Esto refleja el aumento de salario por hora retroactivo al 01 de julio de 2022. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: Hay suficientes fondos disponibles en el presupuesto de Operaciones. Persona de contacto: David Chávez, teléfono 457-3548.

### **A-9, A-4, APROBAR las revisiones propuestas para el estatuto de la Mesa Directiva de educación**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluyen las revisiones propuestas para los siguientes diez Estatutos de la Mesa Educativa y un Reglamento Administrativo:

- BB 9000 Papel de la Mesa Educativa (Poderes y Responsabilidades)
- BB 9001 Supervisión de Administración (ELIMINAR)
- BB 9012 Comunicaciones electrónicas para miembros de la Mesa Educativa
- BB 9110 Miembros regulares y estudiantiles; Términos de la oficina
- BB 9220 Elecciones de la Mesa de Gobierno
- BB 9223 Cubrir Vacantes
- BB 9310 Manual de Políticas (BORRAR)
- Políticas de la Mesa Educativa AR 9311 (BORRAR)
- BB 9312 Estatutos de la Mesa Educativa (BORRAR)
- BB 9313 Reglamentos administrativos (BORRAR)
- BB 9314 Suspensión de políticas, leyes, regulaciones administrativas (BORRAR)

Estas revisiones cumplen con las recomendaciones y las mejores prácticas de la Asociación de la Mesa Escolares de California. El Presidente de la Mesa Educativa recomienda la aprobación. Impacto fiscal: no hay impacto fiscal en el distrito en este momento. Persona de contacto: Ambra O'Connor, teléfono 457-3838.

### **A-10, APROBAR Acuerdo con Centro Regional del Valle Central, Incorporado**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye un acuerdo con Centro Regional del Valle Central (CVRC), Incorporado para proporcionar servicios de intervención temprana para bebés y niños pequeños entre las edades de nacimiento y 36 meses, que residen dentro del Distrito Escolar Unificado de Fresno, que son

## **A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO - continuación**

clientes de CVRC y tienen un Plan de Servicio Familiar Individual. Este acuerdo entra en vigencia el 1 de julio de 2023 y finaliza el 30 de junio de 2026. Este es un acuerdo continuo de tres años entre Centro Regional del Valle Central, Incorporado y Distrito Escolar Unificado de Fresno. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Ingresos locales recibidos de Centro Regional del Valle Central, Incorporated para atender desde el nacimiento hasta los 36 meses de edad de bebés y niños pequeños que tienen un Plan de Servicio Familiar Individual. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

### **A-11, APROBAR Acuerdos para Servicios de Enriquecimiento de Campamentos de Verano de Aprendizaje Extendido**

Incluido en la carpeta de la Mesa Educativa es una lista de acuerdos con proveedores precalificados que Extended Learning se asociará con los próximos campamentos de verano y programas para el año escolar 2023/24. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Fondos suficientes en la cantidad de \$6,293,397 están disponibles en el presupuesto del Programa de Oportunidades de Aprendizaje Ampliado. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

### **A-12, APROBAR Acuerdo con Mindsets Learning, Inc.**

Incluido en las carpetas de la Mesa Educativa hay un acuerdo con Mindsets Learning, Inc. para proporcionar un programa de matemáticas llamado "Mindsets Learning Challenges". Está diseñado para mejorar los resultados educativos para los estudiantes a través del aprendizaje auténtico del mundo real retos como parte de la Sesión de Verano 2023. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: Los fondos suficientes por un monto de \$1,213,875 están disponibles en el presupuesto del Programa Ampliado de Oportunidades de Aprendizaje Después de la Escuela. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

### **A-13, APROBAR el Acuerdo con los Regentes de la Universidad de California**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye un acuerdo con The Regents of University of California para el programa Academia de Doctores, que comenzó en 1999 en la escuela preparatoria Sunnyside. Es una asociación entre la Universidad de California, San Francisco, Centro Latino de Fresno para la Educación e Investigación Médica (LaCMER) y Fresno Unificado. LaCMER fue fundada para hacer frente a la escasez de médicos latinos y otros profesionales de la salud en el Valle de San Joaquín, para nutrir el desarrollo de los individuos para convertirse en profesionales de la salud que volverán al Valle de San Joaquín y proporcionar servicios de salud culturalmente competentes a los desatendidos médicamente. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un importe de 715 192 dólares en el Fondo General. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

## **A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO - continuación**

### **A-14, APROBAR el Contrato de Compraventa y las Instrucciones de Depósito en Garantía para la Propiedad Ubicada en 2011 Fresno Street, alias 1212 Fulton Street y 2015 Fresno Street**

Incluido en las carpetas de la Mesa Educativa y recomendado para aprobación es la Enmienda al Acuerdo de Compra y Venta y las Instrucciones de Depósito en Garantía para la compra de un edificio de oficinas existente de 4 pisos (aproximadamente 50,085 pies cuadrados) y el estacionamiento adyacente (aproximadamente 10,890 pies cuadrados) ubicado en 2011 Fresno Street. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Hay suficientes fondos disponibles en el Fondo General para los \$57,778 adicionales que se necesitarán para comprar la propiedad y cerrar el depósito de garantía. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

### **A-15, APROBAR la Adjudicación de la Licitación 23-16, Escuelas Primarias Manchester, Pyle y Vinland Reemplazo del Sistema de Administración de Energía de Calefacción, Ventilación y Aire Acondicionado.**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye información sobre el Proyecto de Reemplazo de Calefacción, Ventilación, Aire Acondicionado/Sistema de Gestión de Energía (HVAC/EMS) de las Escuelas Primarias de Manchester, Pyle y Vinland. El personal recomienda adjudicación al licitador responsable de respuesta más baja: Sección A: Strategic Mechanical, Inc. (Fresno, California) \$2,666,014, Sección B: Strategic Mechanical, Inc. (Fresno, California) \$1,304,384. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$3,970,398 en Fondos Federales de Alivio de Emergencia Escolar Primaria y Secundaria III. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

### **A-16, APROBAR la Adjudicación de la Oferta 23-29, Actualización del Panel Eléctrico de la Escuela preparatoria Politécnica de Duncan**

Incluido en las carpetas de la Mesa Educativa hay información sobre la Licitación 23-29, Escuela preparatoria Duncan Politécnico Actualización del Panel Eléctrico. El proyecto reemplazará los paneles eléctricos y alimentadores que sirven a las aulas, la oficina de administración, y la sala de usos múltiples. El personal recomienda la adjudicación al licitador responsable de respuesta más baja: Smith Mechanical Electrical Plumbing (Santa Maria, California) \$ 326,297. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Suficientes fondos en la cantidad de \$ 326,297 están disponibles en el Fondo de la Medida M. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

### **A-17, APROBAR Adjudicación de la Licitación 23-48, Rehabilitación de Césped en Varios Sitios**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye información sobre la Oferta 23-48, Rehabilitación de césped en varios sitios, para reemplazar / mejorar el césped del patio de recreo en las escuelas primarias Figarden, Kirk, Lane y Malloch y la

## **A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO - continuación**

escuela intermedia Terronez. El proyecto incluye la rehabilitación de campos de pelota, la restauración de carriles para correr, montículos de lanzamiento, cajas de bateo y la adición de mezcla en el campo. El personal recomienda adjudicación al licitador más baja y responsable: Sección A: Nish-ko, Inc. (Fresno, California) \$ 509,405, Sección B: Briner & Son, Inc. (Fresno, California) \$ 542,000. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$1,051,405 en el Fondo de Desarrollo Comunitario. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

### **A-18, APROBAR la Adjudicación de la Licitación 23-54, Escuelas Primarias Muir y Winchell y Escuela Intermedia Sequoia Proyecto de Reemplazo del Sistema de Administración de Energía de Calefacción, Ventilación y Aire Acondicionado.**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye información sobre la Oferta 23-54, Escuelas Primarias Muir y Winchell y Escuela Intermedia Sequoia Calefacción, Ventilación, Aire Acondicionado (HVAC) Proyecto de Reemplazo del Sistema de Gestión de Energía. El proyecto mejorará la ventilación del aula y la calefacción/aire acondicionado mediante la sustitución de las unidades HVAC en la azotea y los sistemas de gestión de energía. El proyecto también incluye el reemplazo de techo en las escuelas primarias Muir y Winchell. El personal recomienda la adjudicación al licitador más baja y responsable: Sección A: Strategic Mechanical, Inc. (Fresno, California) \$3,242,289, Sección B: Strategic Mechanical, Inc. (Fresno, California) \$2,852,031. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$6,094,320 en Fondos Federales de Alivio de Emergencia Escolar Primaria y Secundaria III. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

### **A-19, APROBAR Adjudicación de Solicitud de Calificaciones 23-21S, Impresión Personalizada**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye información sobre la Solicitud de calificación (RFQ) 23-21S, Impresión personalizada para complementar el grupo de proveedores calificados aprobados por la Mesa Educativa el 22 de febrero de 2023. El personal recomienda aprobar una lista de proveedores calificados para proporcionar servicios de impresión personalizados según sea necesario para tres período de año a partir del 01 de junio de 2023. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: los fondos están disponibles a través de los presupuestos del sitio. Los servicios de impresión personalizados fueron de aproximadamente \$6,563,885 el año fiscal pasado. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

### **A-20, APROBAR el rechazo de la Solicitud de Propuestas 23-45, Servicios de Planificación de Eventos**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye información sobre Solicitud de Propuestas (RFP) 23-45 para seleccionar un proveedor calificado para brindar

## **A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO - continuación**

servicios de planificador de eventos. El distrito busca un proveedor que dirija, planifique y organice cuatro eventos anuales distritales: la Gala del Estado de la Educación, los Premios a la Excelencia en Educación, la Cena de Retiro y la Convocatoria. El personal recomienda rechazar todas las propuestas y volver a ofertar en el futuro como Solicitud de Calificación para calificar a un grupo de proveedores para brindar estos servicios. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal en el distrito en este momento. Persona de contacto: Nikki Henry, teléfono 457-3733.

### **A-21, RATIFICAR Acuerdo 2022/23 con The Resiliency Center of Fresno**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye un acuerdo para su ratificación con The Resiliency Center of Fresno (formalmente el programa de Capellanía de Fresno). El Centro de Resiliencia de Fresno proporciona tutoría estudiantil para aulas de primer grado como parte de su Programa de Resiliencia en la Educación Estudiantil (RISE). El programa está disponible para todas las escuelas primarias, pero actualmente presta servicios a 25 de nuestras 65 escuelas primarias. La tutoría se coordina a través del centro directamente con los administradores del sitio escolar y se paga a través del Departamento de Seguridad y Protección. Las cuotas del programa son de \$ 500 por semestre por cada sitio escolar atendido. Los fondos están designados en el presupuesto actual del Departamento de Seguridad y Protección 2022/23. No se espera que el costo total para este año escolar exceda los \$30,000. El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: En el presupuesto del Departamento de Seguridad y Vigilancia se dispone de fondos suficientes por un monto de \$30,000. Persona de contacto: Misty Her, teléfono 457-3633.

### **A-22, RATIFICAR Acuerdo con Grafton School, Incorporated**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye un acuerdo con la Escuela Grafton, Incorporado. Escuela Grafton Inc. proporcionó capacitación UKERU a 20 miembros del personal del Departamento de Educación Especial. Estos participantes ahora están certificados como capacitadores y pueden capacitar a otro personal. Escuela Grafton, Inc., ofrece capacitación que es un sistema de manejo de comportamiento informado sobre traumas que complementará al Instituto de Prevención de Crisis en algunos de los programas especializados del distrito. Este acuerdo comenzó el 1 de febrero de 2023, como una capacitación de un día. El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$20,476 en el presupuesto de Educación Especial. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

## **A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO - continuación**

### **A-23, RATIFICAR Apéndice al Acuerdo con Consultores de Comportamiento Educativo**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye una adición al convenio con Consultores de conducta Educativa por un monto de \$400,000. Consultores de Conducta Educativa tiene un convenio aprobado con el Distrito Escolar Unificado de Fresno por un monto de \$765,000 ejecutado el 15 de junio de 2022, como parte del proceso de convenio anual. Este acuerdo inició el 11 de abril de 2023, y finaliza el 30 de junio de 2023. El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: En el presupuesto de Educación Especial se dispone de fondos suficientes por un monto de \$400,000. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

### **A-24, RATIFICAR apéndice al Acuerdo con PresenceLearning, Incorporated**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye un apéndice con PresenceLearning, Inc. in la cantidad de \$ 60,000. PresenceLearning, Inc. tiene un acuerdo aprobado con el Distrito Escolar Unificado de Fresno por un monto de \$25,000 ejecutado el 08 de diciembre de 2022. Este apéndice proporcionará servicios adicionales de educación psicológica debido a la creciente demanda de referencias de educación especial después del aprendizaje a distancia COVID-19. Los servicios continuos aseguran una cobertura y apoyo constantes para los estudiantes con Programas de Educación Individualizada. Esta adenda comenzó el 1 de abril de 2023 y finaliza el 30 de junio de 2023. El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$60,000 en el presupuesto de Educación Especial. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

### **A-25, RATIFICAR Apéndice al Acuerdo con New Life Physical Therapy Services, dba Goodfellow Therapy**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye un apéndice con New Life Physical Therapy Services, dba Goodfellow Therapy por la cantidad de \$318,800. New Life Physical Therapy Services actualmente tiene un convenio aprobado con el Distrito Escolar Unificado de Fresno por un monto de \$273,600 ejecutado el 15 de junio de 2022. Esta adición permite dos puestos adicionales de Patólogo del Lenguaje del Habla y Lenguaje en persona equivalentes a tiempo completo y tres puestos adicionales de Asistente de Patólogo del Habla y Lenguaje. Esta adición comenzó el 01 de febrero de 2023, y concluirá el 30 de junio de 2023. El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: En el presupuesto de Educación Especial se dispone de fondos suficientes por un monto de 318,800 dólares. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

### **A-26, RATIFICAR Apéndices al Acuerdo con The Stepping Stones Group**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye un apéndice al acuerdo con The Stepping Stones Group por un monto de \$2,675,400. El Grupo Stepping Stones actualmente tiene un acuerdo aprobado con el Distrito Escolar Unificado de Fresno por un monto de \$1,620,000 ejecutado el 15 de junio de 2022. Este

## **A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO - continuación**

apéndice comenzó el 31 de marzo de 2023 y finalizará el 30 de junio de 2023. El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: Fondos suficientes por un monto de \$2,675,400 están disponibles en el presupuesto de Educación Especial. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

### **A-27, RATIFICAR Órdenes de Cambio**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye información sobre las Órdenes de cambio para los siguientes proyectos:

- Oferta 21-41, Edificio de Ciencias Médicas CTE de la escuela preparatoria Duncan Politécnico, Orden de Cambio 6 presentado para ratificación: \$63,178
- Oferta 22-01, adiciones y modernización de la escuela primaria Addams, orden de cambio 7 presentada para ratificación: \$54,241
- Oferta 22-27, Mejoras en la ruta de viaje de la escuela primaria Addicott, Orden de cambio 2 presentada para ratificación: \$17,219
- Oferta 22-34, Mejoras de Salón y Aula de Usos Múltiples de la Preparatoria Edison, Orden de Cambio 3 presentada para ratificación: \$28,403, Orden de cambio 4 presentada para ratificación: \$7,965
- Oferta 22-37, Mejoras en el sitio de la Escuela Primaria Kirk, Orden de cambio 1 presentada para ratificación: \$56,372

El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: \$117,419 está disponible en el Fondo de Mediciones M para las Ofertas 21-41 y 22-01, y \$109,959 está disponible en el Fondo de Instalaciones Escolares para ofertas 22-27, 22-34 y 22-37. Persona de contacto: Paul

### **A-28, RATIFICAR presentación de Avisos de Terminación**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluyen los avisos de finalización de los siguientes proyectos, que se han completado de acuerdo con los planos y las especificaciones.

- Licitación 22-15, Escuela preparatoria Edison Multipurpose Room HVAC Replacement
- Oferta 22-27, Mejoras en el camino de viaje de la escuela primaria Addicott
- Oferta 22-37, Mejoras en el sitio de la Escuela Primaria Kirk

El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: Los fondos de retención se liberan de acuerdo con los términos del contrato y los estatutos de California. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

## **FIN DE LA AGENDA DE CONSENTIMIENTO (VOTACIÓN NOMINAL)**

### **B. AGENDA DE CONFERENCIA/DISCUSIÓN**

#### **\*7:00 P.M**

#### **B-29, PRESENTAR y DISCUTIR Aprendices del idioma inglés Firmar la carta Presentación por GO Public Schools**

La carta para los estudiantes de aprendices del idioma inglés de Go Public Schools es un esfuerzo colectivo de cuidadores, estudiantes, personal del distrito y una variedad de otras organizaciones comunitarias e incluye recomendaciones para que el distrito incluya las revisiones del plan maestro para los estudiantes de inglés. Persona de contacto: Carmen Zamora, teléfono 460-7740.

#### **\*7:20 P.M**

#### **B-30, DISCUTIR y ADOPTAR las recomendaciones propuestas para el plan de estudios de ciencias elementales**

Incluido en las carpetas de la Mesa Educativa para su discusión y adopción son las recomendaciones curriculares propuestas para jardín de infancia a sexto grado de la ciencia. El libro de texto anterior fue adoptado en 2008 publicado por Harcourt y ya no se imprime, carece de recursos digitales y no proporciona equipos de ciencia para el aprendizaje práctico. Los Estándares de Ciencias de la Próxima Generación fueron adoptados por el estado en 2013, lo que provocó la necesidad de una nueva adopción. Las adopciones de ciencias secundarias se completaron en 2019, con la compra de Física en 2022. La recomendación de materiales de instrucción es el resultado de una profunda revisión por parte de maestros, estudiantes, padres y personal del departamento. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: La financiación está disponible a través de la asignación de libros de texto. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

#### **\*7:40 P.M.**

#### **B-31, PRESENTAR y DISCUTIR la Propuesta de Presupuesto Revisado de Mayo del Estado**

El gobernador Newsom tiene programado publicar la Propuesta de presupuesto revisado del estado para 2022/23 para el lunes 15 de mayo de 2023. El 24 de mayo de 2023, el personal presentará la información actualizada a la Mesa Directiva de Educación, incluidos los riesgos presupuestarios y el impacto en el Distrito Escolar Unificado de Fresno. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

## **B. AGENDA DE LA CONFERENCIA/DISCUSIÓN CONTINUACIÓN**

**\*8:00 P.M.**

### **B-32, PRESENTAR y DISCUTIR el desarrollo del presupuesto estratégico 2023/24**

El presupuesto propuesto por el gobernador 2023/24 se publicó el 10 de enero de 2023. El 24 de mayo de 2023, el personal y la Mesa Educativa continuarán las discusiones sobre el desarrollo del presupuesto. Impacto fiscal: No disponible en este momento. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

**\*8:20 P.M**

### **B-33, DISCUTIR y APROBAR el plan de financiamiento del programa de oportunidades de aprendizaje ampliadas Unificado de Fresno**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye una presentación del Plan de Financiamiento del Programa Unificado de Oportunidades de Aprendizaje Ampliado (ELOP) de Fresno. La presentación incluirá información sobre los enfoques, estrategias y métodos que el Departamento de Aprendizaje Extendido propone implementar para cumplir con los requisitos de financiamiento de ELOP del Departamento de Educación de California, incluida la expansión de los programas extraescolares y la intercesión para todos los Alumnos no duplicados en kindergarten de transición hasta sexto grado. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal en el distrito en este momento. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

## **C. RECIBIR INFORMACIÓN E INFORMES**

### **C-34, RECIBIR Informes trimestrales de servicios a los constituyentes**

En las carpetas de la Mesa Educativa están las actividades trimestrales de informes de servicios constituyentes durante el período del 01 de febrero de 2023 al 30 de abril de 2023. También se incluye el Informe trimestral para los Procedimientos de Quejas de Valenzuela / Williams desde el 01 de febrero de 2023 hasta el 30 de abril de 2023 de acuerdo con el Código de Educación § 35186. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Ambra O'Connor, teléfono 457-3838.

### **C-35, RECIBIR el informe trimestral de inversión del Distrito Escolar Unificado de Fresno para el año fiscal 2022/23**

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye el tercer informe trimestral de inversiones correspondiente al periodo que finaliza el 31 de marzo de 2023. La Norma 3430(a) del Consejo exige que el Superintendente, o la persona que éste designado/a, presente al Consejo de Educación informes trimestrales y anuales sobre las inversiones del distrito. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

## **COMUNICACIONES ORALES NO PROGRAMADAS**

Las personas que deseen dirigirse a la Junta sobre temas dentro de la jurisdicción de la materia de la Junta Administrativa, pero **que no** figuran en esta agenda, pueden hacerlo en este momento. Si desea dirigirse a la Junta sobre un tema específico que figura en la agenda, debe hacerlo cuando se llame a ese tema específico. Las personas deberán presentar una tarjeta de orador especificando el tema que desean abordar. La tarjeta debe presentarse antes de que el Presidente de la Junta Administrativa anuncie las comunicaciones orales no programadas.

Si bien las limitaciones de tiempo quedan a discreción del Presidente de la Junta, en general los miembros del público estarán limitados a un máximo de tres (3) minutos por orador para un total de treinta (30) minutos de comentarios del público según lo designado en este orden del día. La Junta reconoce que las personas pueden solicitar a la Junta que responda a preguntas o a declaraciones realizadas durante comunicaciones orales no programadas y, de conformidad con el Reglamento de la Junta 9323, la Junta no tomará ninguna medida ni debatirá ningún punto que no aparezca en el orden del día publicado, excepto en los casos autorizados por la ley.

Los miembros del público que tengan preguntas sobre asuntos del distrito escolar pueden presentarlas por escrito. La Junta Administrativa remitirá automáticamente al Superintendente las solicitudes formales que se le presenten en este momento. El miembro del personal correspondiente le dará respuestas a las preguntas.

## **D. APLAZAMIENTO**

**PRÓXIMA REUNIÓN PROGRAMADA**  
**TALLER DE LA MESA EDUCATIVA, MARTES 30 DE MAYO DE 2023**  
**REUNIÓN DE LA MESA EDUCATIVA, MIÉRCOLES 14 DE JUNIO DE 2023**